

Pj Wali Kota Sabang Ingin Datangkan Lebih Banyak Wisatawan di 2024

Category: Daerah

written by Maulya | 03/01/2024



[Orinews.id](https://orinews.id) | Sabang – Selain berhasil mengatasi persoalan daerah dengan kolaborasi bersama Forkopimda dan berbagai pihak, Penjabat (Pj) Wali Kota Sabang Reza Fahlevi juga sukses menarik minat wisatawan untuk berkunjung ke Pulau Weh melalui berbagai event yang diselenggarakan.

Sektor pariwisata menjadi fokus utama Reza Fahlevi ketika

diangkat sebagai Penjabat sementara Wali Kota Sabang. Direktur Event Daerah di Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif tersebut, terus membenahi potensi wisata dan mempromosikan Pulau Weh melalui beragam event.

“Sabang sangat butuh sekali event, dengan adanya festival atau event semua pelaku pariwisata mendapatkan dampak yang positif pada peningkatan perekonomian mereka,” kata Reza Fahlevi, di Sabang, Rabu (3/1/2024).

Terhitung setidaknya terdapat 13 event besar yang terselenggara pada tahun 2023, setahun Reza Fahlevi menjabat.

Event tersebut diantaranya, Sabang Marine Festival, Peukateun Seni, Festival Kuah Beulangong, Festival Musik Kreatif, Pemilihan Putra Putri Pariwisata Kota Sabang Tahun 2023, Muharram Festival, Anoi Itam Village Festival, Sabang Open Diving Festival 2023, Iboih Festival, Jaboi Village Festival, Festival Gampong Ie Meulee, Ethnic Music Festival, dan Ujung Barat Festival 2023.

“Sekalinya ada festival, rental mobil kita laku, akomodasi-akomodasi terisi penuh, UMKM dan para pedagang jajanan ringan jualannya laris, para pelaku seni juga dapat panggung untuk tampil,” kata Reza Fahlevi.

Kunjungan kapal pesiar meningkat

Kolaborasi yang apik juga dilakukan Pemerintah Kota Sabang masa kepemimpinan Reza Fahlevi bersama BPKS. Kerja sama terjalin dengan baik, sehingga berhasil meningkatkan jumlah kunjungan kapal pesiar ke Kota Sabang.

Pada tahun 2023, setidaknya ada 8 kapal pesiar yang bersandar di Dermaga BPKS yakni Kapal Pesiar MS. Coral Geographer, MS. Amera, MS. Insignia, MS. Nautica, MS. Crystal Simpony, MS. Azamara Journey, MS. Vasco Da Gama, dan MS. Seabourn Encore.

“Tentunya dengan kunjungan kapal pesiar yang membawa wisatawan

mancanegara ini, meningkatkan pendapatan serta perputaran ekonomi masyarakat melalui Sektor Pariwisata dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM),” ujarnya.

Menurut Reza Fahlevi kunjungan kapal pesiar ini juga menjadi sarana promosi dan investasi para investor asing di Kota Sabang. Sehingga hal ini dapat meningkatkan ekonomi masyarakat baik dari sektor pariwisata maupun UMKM.

“Kita harapkan bersama, tahun ini lebih banyak lagi kapal pesiar yang singgah di Kota Sabang,” harapnya.

Fokus meningkatkan sarana dan prasarana objek wisata

Sabang terkenal sebagai kota wisata yang mendunia dengan keindahan alam bawah lautnya. Dengan banyaknya kunjungan wisatawan baik lokal maupun mancanegara ke Pulau Weh, Reza Fahlevi konsisten pada pengembangan sektor pariwisata.

“Sabang kini jadi salah satu kota wisata incaran wisatawan, kunjungan wisatawan meningkat ketika ada event atau hari-hari besar. Seperti akhir tahun ini, tercatat per Desember 2023, kunjungan wisatawan meningkat drastis, total keseluruhan yang tiba di Sabang saja mencapai 39.838 ribu penumpang,” jelasnya.

Dengan begitu, kinerja sektor pariwisata Sabang terus ditingkatkan. Tahun 2023, di Gampong Iboih yang merupakan destinasi utama pariwisata Sabang telah dibangun dua unit lavatory lengkap dengan ruang ganti dan locker.

Selain itu, Pemerintah Kota Sabang juga sudah melakukan pengaspalan pada jalan tanah merah. Pulau rubiah yang bertahun-tahun tidak ada air bersih, saat ini telah tersedia dan akan segera dikoneksikan dengan sumber air yang ada di Teupin Layeu.

“Alhamdulillah, pembangunan jalan tanah merah yang bersumber dari dana APBK Kota Sabang, tahun 2023 sampai saat ini telah dimanfaatkan oleh warga Iboih maupun pelaku wisata yang

berkunjung ke daerah Iboih. Sementara untuk lavatori dan air bersih di Pulau Rubiah akan segera di fungsikan pada awal tahun 2024 ini,” jelasnya.

Ragam prestasi yang diraih Kota Sabang

Berbagai upaya dalam peningkatan pembangunan dan pariwisata Kota Sabang tersebut menuai sejumlah prestasi. Beberapa capaian keberhasilan yang telah diraih Pemerintah Kota Sabang dalam masa kepemimpinan Pj Wali Kota Sabang Reza Fahlevi, diantaranya:

1. Gampong Iboih Juara 1 Kategori Kelembagaan dan CHSE pada Anugerah Desa Wisata Indonesia (ADWI) 2023;
2. Gampong Aneuk Laot Juara Harapan 1 Kategori Suvenir pada ADWI 2023;
3. Air Terjun Pria Laot Juara 1 API Award 2023 kategori Surga Tersembunyi;
4. Gampong Iboih, memecahkan rekor Museum Rekor-Dunia Indonesia (MURI) sebagai Desa Wisata dengan Populasi Lumba-Lumba Terbanyak;
5. Penghargaan peningkatan MCP tahun 2022 dari KPK RI;
6. Penghargaan smart city diberikan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika;
7. Penghargaan Special Mention-Komitmen Peningkatan Pelayanan Kepegawaian pada BKN Award 2023;
8. Penghargaan atas kontribusi dalam menyukseskan program JKN dengan penganggaran dan pembayaran iuran Jaminan Kesehatan (JKN) tepat waktu dan tepat jumlah (Kota Sabang telah menyelesaikan kewajiban tahun 2020-2022 sampai Juni 2023);
9. Penghargaan Universal Health Coverage (UHC) Award 2023 yang diberikan langsung oleh Mendagri sebagai bentuk nyata Komitmen Pemda dalam mendorong Program JKN, dan Penghargaan Open Defecation Free (Bebas BABS) dari Pemerintah Aceh;
10. Penghargaan Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM) Award 2023 Tingkat Pertama;

11. Penghargaan BKN Award 2023 kategori Penerapan Manajemen Kinerja Pemerintah Kota Tipe Kecil, dan penghargaan Keterbukaan Informasi Publik (KIP) kualifikasi “menuju informatif” dalam penganugerahan KIP 2023 se-Aceh;
12. Kembali meraih penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya (APE) kategori Pratama;
13. Reza Fahlevi selaku Penjabat Wali Kota Sabang menjadi satu-satunya kepala daerah di Provinsi Aceh, yang menerima piagam penghargaan Apresiasi Bela Negara (ABN) 2023, kategori Kepala Daerah Terbaik, Pemerintahan Tingkat Kota.